

NEU: FUG E-PAPER IST DA!

Ab sofort können Sie als Mitglied im Verband Wohneigentum wählen, ob Sie „Familienheim und Garten“ weiterhin in Papierform **oder** künftig als digitale Ausgabe beziehen möchten, um die informativen Inhalte des Magazins auf dem Computer oder auch unterwegs auf Ihrem Tablet oder Smartphone zu lesen.

Wollen Sie weiterhin nur die Papierausgabe erhalten, brauchen Sie nichts zu tun. Wenn Sie sich für FuG digital entscheiden, müssen Sie sich bei Ihrem Landesverband Rheinland-Pfalz dazu anmelden, am besten über das Formular www.FuG-Verlag.de/epaper.

Sie wollen beides? Auch das geht – für einen kleinen Aufpreis von nur einem Euro pro Monat (das E-Paper beziehen Sie dann direkt vom Verlag). Lesen Sie bitte auch die Informationen zu FuG digital in FuG 5/16, Seite 8!

Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz geht „On Air“

Wie wir bereits in der FuG-Ausgabe März 2016 dargestellt haben, ist die Mitgliederzahl unseres Landesverbandes seit dem Jahr 2005 leider deutlich rückläufig. Um auch künftig die vielen Leistungen für unsere Mitglieder, die ausschließlich aus Mitgliedsbeiträgen finanziert werden, gewährleisten und noch verbessern zu können, wollen wir neue Wege gehen: „RADIO. GEHT INS OHR. BLEIBT IM KOPF.“ Diesem Slogan zur KAMPAGNE PRO RADIO der Radiozentrale GmbH (Berlin) folgend wird der Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz voraussichtlich ab Juli 2016 einen Radio-Spot senden, der jeweils an Freitag-Nachmittagen vor den Nachrichten im Sender SWR1 RHEINLAND-PFALZ, dem meist gehörten Sender unseres Bundeslandes, ausgestrahlt wird.

Natürlich wollen wir mit dieser Initiative vor allem neue Mitglieder gewinnen. Andererseits liegt uns aber auch viel daran, den (Namen) VERBAND WOHNHEIGENTUM in das Bewusstsein einer breiten Öffentlichkeit zu bringen. Allerdings: Der beste Weg, neue Mitglieder zu gewinnen, ist und bleibt die

persönliche Empfehlung von Menschen, die bereits Mitglied sind und die den Nutzen unseres Verbandes und seiner Gemeinschaften zu schätzen wissen. *Der Landesvorstand*

26. Bundeswettbewerb

Wohneigentum – heute für morgen

Am 18. Mai 2016 startet die Jury des Bundeswettbewerbs ihre Deutschland-Rundreise zu den Gemeinschaften der Landeswettbewerbe 2015. Die Siedlergemeinschaft Vallendar e.V., die als Gewinner des unter dem Motto „Nachhaltig – Ökologisch – Sozial engagiert“ durchgeführten Landeswettbewerbs Rheinland-Pfalz im Oktober 2015 ausgezeichnet wurde, wird die erste der insgesamt 16 Gemeinschaften sein, die die Jury besucht.

Wir wünschen unserer vorbildlichen Gemeinschaft Vallendar viel Erfolg und hoffen, dass sie, vertreten durch ihre engagierte Vorsitzende Michaela Jindra, auch am 30. September 2016 in Berlin auf dem Siegerpodium stehen wird. *Der Vorstand*

Grillfest in Weißenthurm

Josef Böckling, 1. Vorsitzender der Gemeinschaft Weißenthurm, möchte auf diesem Wege alle Mitglieder sehr herzlich zum diesjährigen Grillfest am Sonntag, dem 26.06.16 um 15.00 Uhr in die Schützenhalle Weißenthurm einladen. Um eine verbindliche Anmeldung unter 02630 5070584 wird bis spätestens 18.06.2016 gebeten.

Auch Familienmitglieder, Freunde und Nachbarn, die noch nicht Mitglied der Gemeinschaft sind, sind hierzu herzlich eingeladen. Nutzen Sie diese Gelegenheit, die vielen Vorzüge der Gemeinschaft Weißenthurm und des Verband Wohneigentum auch Ihren Freunden und Bekannten näher zu bringen.

Josef Böckling

Neuer Vorstand in Koblenz-Wallersheim

Auf ihrer Jahreshauptversammlung wählte die Gemeinschaft Koblenz Wallersheim am 08.04.2016 den folgenden neuen Vorstand: Hanni Krumscheid (Vorsitzende), Karl-Heinz

Grundmann (stellv. Vorsitzender, Schriftführer), Agnes Schäfer (Schatzmeisterin), Horst Schwab und Rolf Krumscheid (Kassenprüfer), Marion Obels und Willi Hettgen (BeisitzerIn). An dieser Stelle danken wir der seit 2007 amtierenden Vorsitzenden Annemarie Müller und allen bisherigen Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte Arbeit zum Wohle der Gemeinschaft *Hanni Krumscheid*

Wir gratulieren

Zum Geburtstag: 75.: Klaus Tadda (Andernach) – Folker Bremen (Eisenberg-Steinborn) – Hanneliese Cera (Mainz Am Großberg) – Karl-Heinz Ebert (Mainz Mombach) – Monika Gall (Stadecken-Elsheim) – Gisela Alich, Marianne Schäfer (Weißenthurm).

80.: Hans Schink (Mayen) – Brigitta Jacquè (Neustadt/Weinstr.). **85.:** Annemarie Wittmann (Eisenberg-Steinborn) – Otto Geibel-Emden (Idar-Oberstein Neuweg) – Eva-Maria Weinacker (Mainz Am Großberg) – Ludwig Varoquier (Mayen) – Wilma Zimmermann, Heinz Hummrich, (Weißenthurm). **90.:** Peter Schmorleiz (Weißenthurm) – Magdalena Heinrich (Mainz-Gonsenheim).

Zur Goldenen Hochzeit: Familie Ingrid u. Rudi Nett (Bendorf-Sayn), Familie Ingrid u. Horst Unger (Neustadt/Weinstr.)

Zur Diamantenen Hochzeit: Familie Hannelore u. Heinz Hampel (Lahnstein Allerheiligenberg)

Nachruf

Die Gemeinschaft Kirn und der Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz trauern um Hans-Werner Ballat, der im März 2016 im Alter von 86 Jahren verstarb. Hans-Werner Ballat war 20 Jahre Vorsitzender der Gemeinschaft Kirn, während dieser Zeit auch Kreisvorsitzender der Kreisgruppe Nahe und darüber hinaus stellvertretender Landesvorsitzender im Landesverband.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. *Der Landesvorstand*

Wir trauern um

Frau Doris Giorno (Mayen) – Beate Briesche (Wittlich) – Frau Christa Henrich (Lahnstein Im Lag) – Frau Hilde Huber (Idar-Oberstein Neuweg)